

Le retour artistique des Kimpe, ces artistes migrants

Vouvant - 30 Juillet



Raymond Kimpe, dans son atelier de Saint-Georges-des-Coteaux (17).

C'est une migration des plus fidèles qui s'effectue chaque été. La famille Kimpe réalise, depuis 2007, une pause artistique à Vouvant (hormis en 2013). Raymond est peintre sculpteur et céramiste, tandis que Danielle est essentiellement céramiste.

Ils présenteront leurs nouvelles oeuvres du mardi 5 août au dimanche 17 août inclus, tous les jours, de 9 h 30 à 19 h 30, aux Ateliers bleus, Espace Lusignan.

Cette année, ils proposent au public « **de voyager entre terre, mer et ciel, là où lumières, formes et originalité sont à découvrir. Les toiles sont empreintes d'une retranscription de la lumière sur l'ensemble des peintures dites de style réalistes voire surréalistes ; lumières subtiles, timides ou insolites, qui interpellent** ». Quant aux terres, Mélusine est présente dans le détail de ses formes et de ses couleurs. Elle côtoie de nouvelles formes marines.

Durant leur séjour à Vouvant, les artistes proposeront des stages de découverte peinture et nature qui sont adressés à tous, débutants ou artistes confirmés.

Renseignements : tél. 06 63 44 92 55 ou raykimpe@aol.com